



令和4年9月1日
御前崎市立
さくらこども園

今日から9月ですがまだまだ暑い日が続きます。今後も暑さ対策（熱中症対策）をしながら園生活を送っていききたいと思っています。みなさん暑い夏は健康に過ごせたでしょうか？市内の新型コロナウイルス感染者数が多い日が続いていて心配されますが、今日幼児部の始業式を無事執り行うことができほっとしています。今後のコロナ感染の状況により、行事等の変更があることも予想されます。早めにご連絡を入れるつもりですがご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて2学期は、子ども達が心身ともに充実する重要な時期です。

0歳児さんは担任との安心した生活を基盤に、ゆったりした生活を送っていききたいと思います。気候がよくなったら少しお散歩にも出かけられるかな、とも思っています。

1, 2歳児さんは、戸外遊びが大好きです。虫捕りをしたり、お散歩に出掛けたり……。体を動かして遊ぶことも楽しんでいけたらと思います。

幼児部の子ども達は、大好きな虫捕りや戸外遊びをはじめ、運動会や園外保育、お楽しみ会といろいろな体験を通して「やってみよう！」と心も身体も思いっきり動かして楽しんでいききたいと思います。

そして全学年の子ども達一人一人が自分の力を発揮して存分に楽しめるよう職員一同保育していききたいと思います。今後も保護者の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。



◎9月2日（金）は引き渡し訓練を行います。詳しいことは、7月に配布したお手紙を見てください。

尚、変更点や加わった点は、下記の通りです。よろしくお願いいたします。

※4, 5歳児は、4歳と5歳の教室の間の通路で、靴を履いて待っています。

※3歳児は、各教室で待っています。

※乳児、幼児共に 9月1日（木）に布団を持ち帰ります。

※2日に防災頭巾をかぶって降園します。週末に干して5日に持たせてください。

◎園庭開放について

・市内の感染者が多いことから、園庭開放はしばらくお休みします。ご協力よろしくお願いいたします。

◎2学期の主な行事

・運動会（幼児部のみ参加）10/15

・幼児部園外保育（幼児部おにぎり弁当） 10/20(年長、年中、年少) 10/25(年長、年中)

・お楽しみ会 12/10